Ruth Häusermann übergibt an Tanz-Fabrik

Tanzschule Über 40 Jahre leitete Ruth Häusermann mit viel Leidenschaft und Engagement ihre Tanzschule in Lenzburg. Nun übergab sie ihr Lebenswerk an die in Urdorf aegründete Tanz-Fabrik.

m das Schaffen von Ruth Häusermann in ihrem Sinne weiterleben zu lassen, hat sie sich sorgfältig Zeit genommen, jemanden zu finden, der dies auch mit einem ebenso grossen Engagement lebt wie Ruth Häusermann. Dabei hat sie die Tanz-Fabrik von Sarah Heldner ausgesucht, um ihre Werte zu bewahren und Neues entstehen zu lassen

Bereits 2019 fusionierten die zwei Tanzschulen und beide konnten diese Zeit nutzen, sich kennen zu lernen. Ab dem 1. Juli wird die Tanzschule Lenzburg offiziell unter dem Namen Tanz-Fabrik weiterseführt.

Bei der Übernahme ist es für Ruth Häusermann sowie Sarah Heldner enorm wichtig, dass sich für die Schüler so wenig wie möglich verändert. Somit bleiben die Lehrer von Ruth Häusermann dem Team erhalten und die Unterrichtszeiten können so weitergeführt werden wie bis anbin

Viele schöne Erinnerungen

Ruth Häusermann verabschiedete sich mit schönen Erinnerungen und grossem



Wechsel: Sarah Heldner mit ihrer Tanz-Fabrik übernimmt Ruth Häusermanns Lenzburger Tanzschule. Foto: zvq

Dank: «Ihnen allen herzlichen Dank für das grosse Vertrauen, welches Sie mir und meinen Kolleginnen in der Vergangenheit entgegengebracht haben. Viele unserer grossen Bühnenauftritte, kleine Erlebnisse im Studio und die vielen wunderbaren Kinder und Erwachsenen werde ich in bester Erinnerung behalten. Ich bin froh und dankbar, dass ich gesund,

frisch und fröhlich meine Verantwortung abgeben kann.»

Die Tanz-Fabrik wurde 2006 von Sarah Heldner gegründet. Als Geschäftsführerin und Inhaberin verfolgte sie fokussiert ihre Idee, etwas Grossartiges für Kinder, Jugendliche und Erwachsene zu schaffen

Ein vielseitiges zeitgenössisches und urbanes Tanzangebot soll Freude und Passion entstehen lassen: Wöchentliche Tanzkurse, spezielle Workshops, Battles, Tanzevents, Tanzshows und ein eigen kreiertes Talentförderungsprogramm für die nächste Generation bilden ein abwechslungsreiches und professionelles Programm für ambitionierte Tänzer jeden Alters.

Unterdessen führt Sarah Heldner passioniert acht Tanzstudios im Raum Aargau und Zürich. Trotz der Grösse steht das Persönliche absolut im Vordergrund.

Schnupperprogramm bis 12. Juni

Damit sich die Schüler beider Tanzschulen kennen lernen können, wurde das zweiwöchige Schnupperprogramm «All you can dance» geplant. Bis am 12. Juni lädt die Tanz-Fabrik alle Interessierten ein, kostenlos alle Kursstunden auszuprobieren, auf welche man Lust hat.

Mit diesem Event sollen - nebst dem Kennenlernen - neue Tanzstile ausprobiert und einfach eine tolle Zeit verbracht werden. Zur Verfügung stehen alle Kurse, welche auf www.tanz-fabrik.ch/lenzburg-stundenplan.html ausgeschrieben sind. (pd/tafa)